Наименование организации/Name of the company: _________________________
Почтовый адрес организации/Postal address of the company: ________________________
Телефон/Phone: __________________________________________
Эл. Адрес/E-mail: _________________________________________
Регистрационный номер /Registration number: ________________________________________
Банковские реквизиты/Banking details: ______________________________
Р\счет/Account № __________________________________________
SWIFT:
БИК (если применимо)/BIC(if applicable): _____________________________________________
К\счет/Corr.account_____________________________________________
Наименование банка/Name of the bank: _______________________________
Наименование банка-корреспондента/ Name of the correspondent bank:______________________________
Заявление
Application 

Дата/Date:«___» ____________ 202__г./______ __, 202____
	В соответствии с Договором № ____________ <номер договора с ООО «Яндекс Маркет» > от «__» _____________ 202__ г. (далее – «Договор»), ООО «Яндекс Маркет» принял на себя обязательство оказать услуги в отношении переданных товаров. 
	In accordance with Contract No. ____________ < number of the agreement with Yandex Market LLC> dated “__” _____________ 202__ (hereinafter referred to as the “Contract”), Yandex Market LLC has assumed the obligation to provide services in relation to the transferred Goods.

	Согласно п. 7.2.1 Приложения № 3 , ООО «Яндекс Маркет» несет ответственность pа причинение Заказчику материального ущерба, в связи с утратой, недостачей или повреждением Отправлений с момента принятия Отправления от Заказчика и до момента передачи Потребителю или возврата Заказчику. Исключение составляют случаи, когда утрата, недостача или повреждение произошли вследствие действия обстоятельств непреодолимой силы, либо из-за свойств Товара, о которых Исполнитель, принимая Товар, не знал и не должен был знать, либо в результате умысла или грубой неосторожности Заказчика
	According to clause 7.2.1 of Schedule No. 3, Yandex Market LLC is liable for causing material damage to the Customer in connection with the loss, shortage or damage of the Shipments from the moment of acceptance of the Shipment from the Customer until the moment of transfer to the Consumer or return to the Customer. Exceptions are cases when the loss, shortage or damage occurred as a result of force majeure, or due to the properties of the Product, which the Contractor, upon accepting the Product, did not know and should not have known, or as a result of the intent or gross negligence of the Customer

	Заказ № ____________ был передан ООО «Яндекс Маркет» для оказания услуг «__» _____ 202_ г., На ХХ.ХХ.ХХХХ товар не возвращен ________ (наименование организации) и за заказ не получены денежные средства. В связи с изложенным _____________ (наименование организации) считает, что утрата товара являются следствием действий ООО «Яндекс Маркет» и лиц, привлекаемых им к исполнению обязательств по договору.


	Order No. ____________ was transferred to Yandex Market LLC for the provision of services on "__" _____ 202_. On XX.XX.XXXX the Пoods were not returned to ________ (name of the company) and funds for the order were not received. In connection with the above, ________ (name of the company) believes that the loss of Goods occurred due to the actions of Yandex Market LLC and third parties engaged by it to fulfil its obligations under the Contract.

	Просим возместить стоимость заказа №______________ в количестве _____ единиц общей стоимостью __________ рублей по реквизитам, указанным в настоящем заявлении.


	We ask that you reimburse the cost of order No. _________ in the quantities of _____ units/pcs. with a total amount of __________ rubles using the details for payment specified in this Application.

	Настоящее Заявление составлено на русском и английском языках. В случае разночтений между английской и русской версии Заявления текст на русском имеет превалирующее значение.
	This Application is written in Russian and English. In case of discrepancies between the English and Russian versions of the Application, the Russian text shall prevail.

	Приложения:

1. ___________________;

2. Доверенность лица, подписавшего Заявление.


	Appendices:

1. ___________________;
2. Power of attorney of the person who signed the Application.


______________________________                            __________                     ____________                 Должность подписанта/Title of the signatory               Подпись/Signature                Имя подписанта/Name of the signatory
М.П./ Seal
ООО «Яндекс Маркет»/Yandex Market LLC














